

rever Young Hotel

Hotel Mama

Architect's Hotel

MADEby

fitting out your architecture

keep it
pure,
please

Hostel

Design Hotel

Shared Flat

for a low
budget,
please

style
my life,
please

shared
experience.

MADEby 1.2015

Sleep well!

Hotel

...staat creative agency / Alexander Brenner Architekten /
Arnold Werner / asap / Blacksheep / bost group
berlin / Bruzkus Batek Architekten / Büro Korb /
coblonal arquitectura / concrete / Florian Weitzer /
ingenhoven architects / Jouin Manku / Julia Kosina /
kister scheidtauer gross architekten und stadtplaner /
Kleihues + Kleihues / klein Associates / Koschany +
Zimmer Architekten / Marriott's Architecture / meierei /
Nieto Sobejano Arquitectos / OMA / Philippe Starck /
schneider+schumacher / Stylt Trampoli / Tekno-Bau
Ibérica / Urbanauts / Wingårds
... and many, many more!

Local Hotel

Luxury Hotel

single
experience,

all that
money
can buy

EU: 7,60 EUR
CH: 9,30 CHF
GB: 6,40 GBP
DK: 48,50 DKK
LV: 4,60 LVL
LT: 22,50 LTL
NO: 52,90 NOK
PL: 27,50 PLN
RO: 29,00 RON
SE: 56,60 SEK
CZ: 167,00 CZK
HU: 1933,00 HUF



MADEBY RANKING: IPPOLITO FLEITZ GROUP



68 MADEfor the best

Das MADEby-Ranking ermittelt die meist diskutierten und einflussreichsten Gestalter des Inneraums. In dieser Rubrik zeigen wir jeweils ein beispielhaftes Projekt aus einem der führenden Ranking-Büros. Diesmal mit der Nummer 2 des Rankings: Ippolito Fleitz Group – Innocean-Office. DD

Ippolito Fleitz Group interpretieren ihre Aufgaben als „Identity Architecture“ – gleichgültig ob im Interior-, im Kommunikationsdesign oder in der Architektur. Mit ihrer Haltung steht die if-group seit Monaten an der Spitze des MADEby-Rankings. Eines der neuesten Projekte ist die international operierende Werbeagentur INNOCEAN mit Stammsitz in Korea, die in Frankfurt am Main eine neue Europazentrale bezog. Die if-group entwickelte eine flexible und moderne Arbeitswelt, die auf die unterschiedlichen Arbeitsbereiche des Unternehmens abgestimmt ist. Für Dynamik und für Bewegung sollen die wesentlichen Gestaltungselemente stehen, die den Innenraum dominieren. Mit diesen Elementen gestaltet die if-group die offenen Arbeitszonen und die eigens eingerichtete Mitarbeiterbibliothek bis in den hauseigenen Fitnessbereich im 5. Obergeschoss mit einem eindrucksvollen Blick über Frankfurt. Polygonale Raumelemente und eine breit aufgefächerte Materialwelt stehen für den hohen gestalterischen Anspruch des Unternehmens selbst. Offene und transparente Arbeitsbereiche, gepaart mit halböffentlichen und diskreten Besprechungszonen, sollen eine kreative und kommunikative Arbeitsatmosphäre fördern.

Alle Ranking-Resultate auf www.MADEby-online.de/Ranking.

The MADEby Ranking lists the most talked-about and influential designers of interior spaces. This regular feature highlights a showcase project by one of the leading design practices that made it into our Ranking list. This time it's the Ippolito Fleitz Group with their design for the Innocean office in Frankfurt. DD

The Ippolito Fleitz Group see themselves as “identity architects” – whether this takes the form of interior design, communication design or architecture. And this approach has secured the practice a top spot in our ranking for several months running. One of the group's latest projects was the design for the new European headquarters of global marketing communications company Innocean, which recently opened in Frankfurt/Main. The Ippolito Fleitz Group created a contemporary and flexible office environment that reflects the agency's different fields of activity. The key design elements dominating the interior spaces stand for the organisation's sense of dynamic movement and energy. This philosophy permeates the entire design, from open-plan workspaces and staff library, all the way to the gym area on the 5th floor – affording spectacular views across Frankfurt's skyline. Polygonal spatial elements and a wide gamut of materials also epitomise the high design standards of the client. Open, transparent workspaces combined with semi-open as well as secluded meeting areas create an environment that promotes creativity and communication.

All ranking results are listed at: www.MADEby-online.de/Ranking



69 MADEfor the best



Innocean-Office der Ippolito Fleitz Group
Innocean office by the Ippolito Fleitz Group
© Robert Hoernig / www.roberthoernig.com

Ippolito Fleitz auf Platz 1 des Interior Design Rankings

Berlin – Das MADEby-Ranking Interior Design ist seit April online – und auf dem ersten Platz steht derzeit das Büro Ippolito Fleitz aus Stuttgart.

Nach dem Vorbild unseres Partners BauNetz – des größten deutschen Online-Architekturmagazins – leistet das MADEby-Ranking nun einen Beitrag zur Transparenz in der Debatte um das Innere der Architektur.

Welche Büros werden in deutschen und internationalen Medien am häufigsten veröffentlicht? Wessen Projekte haben in der Fachwelt das größte Echo?

Das jeweils aktuelle Ranking mit allen veröffentlichten Architekten, Innenarchitekten und Interior Designern findet sich unter www.madeby-online.de/ranking

MADEby

fitting out your architecture